
令和２年 深谷市議会 第４回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

1 21 加藤　利江 1.

(1) ア ごみの計量はどのように行うのか。

イ 計量の時、人はどのような体制でいるのですか。

ウ 計量する場合、天候により誤差が出た時はどのように対処するのですか。

エ 災害がおきた時の災害廃棄物の受け入れはどのようになっているのですか。

オ 市が受け入れられないごみが搬入された時にはどのように対処していますか。

カ 手数料を細かく教えて下さい。

キ

2.

(1) シルバー議会を創設したらどうか ア

イ

ウ 市内12分館で各地区で２名位づつ代表を決めて発言して頂いたらどうですか。

2 14 中矢　寿子 1.

(1) 結婚新生活支援事業について ア 若者支援、少子化対策の一つとして深谷市も取り組んではどうか。

2.

(1) ア

(2) ア

イ

市長への手紙を秘書室が担当で設けてありますが一般の市民の方が言うのには
「市長はすごく忙がしいと聞きますが本当に読んでくれているのかね」と話す
方がいらっしゃいますのでシルバー議会を設けて発言する機会を持って頂いた
らどうでしょうか。

インフルエンザ予防接種費用への支援
について

若者支援事業について

収入減（昨年比）世帯に対しワクチン接種費用の一部負担をすべきではない
か。

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

ごみの搬入について

ごみの持込みについて現状をおたずね
致します

深谷市で発生したごみであるか、市外のごみであるかはっきり訳かる証明書の
ような物を発行したらよいと思いますがいかがでしょうか。

子育て世代への支援について

幼児教育・保育の無償化について

ワクチン接種は重要だが、多子世帯にとって多額の費用は厳しい状況下。補助
すべきではないか。

シルバー議会を創設したらどうか

小学生、中学生には子供議会があるので発言する機会がありますが高齢者にも
シルバー議会を開催し発言する機会を設けたらどうでしょうか。

コロナ禍により収入減になった０歳～２歳児を持つ世帯に、保育料の無償化拡
充若しくは、減額をすべきではないか。
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市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

3 19 石川　克正 1.

(1) ア

イ

ウ 情報発信について（過去の事例と比べての進捗度）。

エ 深谷市への誘客宣伝について（〃）。

オ おもてなし体制について（〃）。

カ ドラマ館への誘客について（〃）。

キ 商品開発について（〃）。

ク 広域連携について（〃）。

(2) 情報循環について ア 協議会でここ（第5回）までで決まったことで、主なものを整理してください。

イ 今後の協議会で決めていく事は。

(3) 協議会事業計画から ア 路線バスとシャトルバスのすみ分け。

イ 前売り券販売等のイベントは。

ウ 60日前イベント。

エ トークショー、パブリックビューイング等。

オ その他イベント。

カ 各種マップ作製。

キ 観光ボランティア育成。

ク 栄一セミナー。

(4) ＮＨＫとの連携について ア

(5) 全庁的な取り組みは ア 広報活動やイベントの連携などの調整は。

イ

(6) オール深谷で ア 今、何が課題なのか。市の協力者理解者にもっと力を借りてもいいのでは。

(7) 大きなまちづくり ア 県や国を動かすだけの大きなまちづくりの考え方は無いか。

大河ドラマ放送開始まで70日を切って
いる。プロモーション的に厳しい状況
だが、巻き返しはねらっているのか。

気運の上げ方は。
通常、前年から気運を上げていく工程に入っているが、今年はそれがやりにく
い。ドラマが始まってからできることなのか。（市民に対しても、市外観光者
に対しても）

放送回数は例年（48～50回）より極端に少ない見込みなのか。計算上では37回
前後になってしまう。その場合、地元要望のようなものは考えているか。

教育委員会が発刊している副読本「渋沢栄一翁 こころざし読本」をこの機会に
広めてみてはいかがか。

渋沢栄一翁とまちづくり

今年の大河ドラマ館（岐阜と亀岡について）の集客の現況と、それぞれの巻き
返しの取り組みは。
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市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

4 13 五間 くみ子 1.

(1) ア

2.

(1) ア 本市における接種対象者への個別通知は。

イ

ウ

3.

(1) ア 昨年12月以降、ＳＤＧｓを基軸にした取り組みは。

イ 市民への周知は進んでいるのか。

ウ 「ＳＤＧｓ日本モデル」宣言に賛同をすることについては。

4.

(1) 気象防災の取り組みについて ア

イ 市民に対する平時、緊急時における情報提供体制は。

本年６月に成立した改正社会福祉法に
基づく新事業の創設について

改正法では、「断らない」相談支援を含む重層的支援体制整備事業が創設され
た。明年４月施行されるが、新事業についてはまずは任意事業である。本市に
おいての現状と今後は。

ＨＰＶワクチン定期接種対象者への個
別通知について

接種期限を迎える高校１年生に対し、個別通知を出した自治体が増えている。
本市においても送付すべきでは。

持続可能な未来に向けたまちづくりについ
て

持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）に対
する本市の取り組みについて

防災行政について

異常気象が常態化し自然災害が頻発する中、気象情報を活用した防災を強化す
る取り組みが重要。情報提供元である気象台との平時、緊急時における連携体
制は。

地域共生社会の実現に向けた取り組みにつ
いて

子宮頸がん（ＨＰＶワクチン）予防接種に
ついて

国において本年10月、ＨＰＶワクチンに関する情報提供の方針について変更さ
れたが、本市においての対応は。
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市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

5 16 柴崎　重雄 1.

(1) ア

イ

ウ 感染者が発生した時の様々なマニュアルはどう決めているのか。

エ

2.

(1) 渋沢栄一翁関連について ア コロナ禍での渋沢栄一翁の関連施設の見学者数はどうなっているのか。

イ

ウ

深谷大河ドラマ館は当初、令和3年1月16日オープンに向け進めていたが、2月16
日と決定した。準備と展示内容は。

ＧＯ－ＴＯキャンペーンなど人の動きに乗って第３波到来とみるが、現在の深
谷市の感染状況は。

冬になればインフルエンザや他のウイルス感染によるツインデミックが心配で
ある。「発熱外来」など医療機関の対応はどうなのか。

感染拡大が社会問題となって１年近くたつが一向に収束が見えない。重症者・
中等症者の医療機関の病床確保はどうか。

渋沢栄一翁顕彰について

ドラマ館の入場券で、２割安い前売券の販売について、チケットぴあ、コンビ
ニの端末となっているが、購入方法に問題はないか。又、販売数をどの位見込
んでいるのか。

新型コロナウイルス感染について

新型コロナウイルス感染対策について
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市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

6 15 清水　健一 1.

(1) 学校のＩＣＴ化について ア

イ

(2) 教育活動の充実と働き方改革について ア

イ

2.

(1) 保育人材確保について ア 市内保育園・幼稚園等におけるＩＣＴ化は、どのような状況なのか伺います。

イ

3.

(1) 河川の水質について ア

イ 水質汚濁の防止策として、どのように取り組んで行くのか聞かせて下さい。

7 12 三田部 恒明 1.

(1) ア

2.

(1) 推進体制の強化について ア

補習等のための指導員等派遣事業を有効活用すべきと考えるが方針について伺
います。

保育士宿舎借り上げ支援や保育士・保育現場の魅力発信について見解を聞かせ
て下さい。

河川の環境について

令和元年度、河川水質調査において環境基準を上回る数値が出た場所と数値を
お示しください。

子育て支援について

環境政策について

学校教育について

学校におけるＩＣＴ環境整備の設計や使用マニュアルをどのように誰が作成し
ていくのか聞かせて下さい。

災害や新型コロナウイルス感染症による臨時休校期間などに家庭でも繋がる環
境整備の方針について伺います。

教員の持ちコマ数軽減のため、専科指導に取り組む考えについて聞かせて下さ
い。

「気候非常事態宣言」について近く国会で決議される。地球温暖化対策に取組
む決意を示し、2050年までの温室効果ガス排出量「実質ゼロ」に向けて再生可
能エネルギーの主力電源化などの取組が加速度を増す。そうした中、2050年ま
でに脱炭素を目指すと表明する自治体が増えており、深谷市としても先駆すべ
きでは。

2050年二酸化炭素排出実質ゼロ表明に
ついて

ＳＤＧｓについて

ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）の理念に沿った街づくりを推進するためＳＤ
Ｇｓ推進本部を設置するべきと考えるが。

5 / 11



令和２年 深谷市議会 第４回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

8 11 湯本　哲昭 1.

(1) ア 現在行われている活動は。

(2) ア 「まちづくり指標」の進捗状況は。

イ 新規就農者や新たな取り組みを始めた若手農業者への支援策は。

9 4 佐久間 奈々 1.

(1) 教職員の働き方について ア

2.

(1) ア

イ

10 5 鈴木　三男 1.

(1) ア 新型コロナウイルス感染症対策としての国保税減免の申請状況はどうか。

イ

2.

(1) 空き家の管理責任の周知を ア 相続放棄による空き家はどれくらいあり、どのように対応しているのか。

イ

3.

(1) 非正規任用職員の待遇改善を ア

イ

(2) ハラスメント防止の周知徹底を ア

総合基本計画の中の「農地の保全・活
用と安定した農業経営の支援」の農業
の担い手について

教職員の働き方について

公立学校の教職員における休日の「まとめ取り」のための１年単位の変形労働
時間制に関して、現在の状況や制度の活用について伺いたい。

動物の殺処分ゼロに向けた取り組みについ
て

動物の殺処分ゼロに向けた取り組みに
ついて

捨て猫の防止のため、飼育されている猫の不妊・去勢手術の一部助成をしては
どうか。

全国的に多頭飼育崩壊のニュースが散見される。多頭飼育崩壊を未然に防ぐた
め、市民が多頭飼育崩壊が懸念される現場について情報提供するしくみをつく
れないか伺う。

国民健康保険税減免について

農業全般に関わる課題等について

ベジタブルテーマパーク深谷の展開に
ついて

主たる生計維持者の収入減少世帯も新
型コロナ減免制度の適用を 世帯主の収入減少世帯に限らず、主たる生計維持者の収入減少世帯も新型コロ

ナ国保税減免を適用すべきではないか。

空き家対策について

市職員の待遇改善について

同一労働同一賃金から非正規職員の賃金水準の引き上げや待遇の改善が必要で
はないか。

ハラスメントの正しい理解と防止のために周知が徹底されていないのではない
か。

空き家の相続を放棄しても管理責任があるが、どのように周知をしているの
か。

非正規任用職員などの不安定でしかも低い処遇の働き方で、安定した公共サー
ビスが維持できるのか。
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市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

11 6 村川　徳浩 1.

(1) ア

(2) ア

(3) ア

イ

2.

(1) 周辺の農地について ア

イ 廃業した農家は有るのか。

ウ 土地の価格に変動は有ったのか。

エ 土地をめぐるトラブル等、市は何か把握しているか。

渋沢栄一を一過性のブームで終わらせないために、市は何か具体的な対策や事
業を考えているのか。

近隣自治体との連携について 近隣自治体にも積極的に情報提供をして、連携することにより県北地域全体で
盛り上がるべきだと考えるが市の見解は。

せっかく１万円札の顔になるのだから地域通貨も渋沢栄一にあやかった名称に
して、深谷市以外でも使えるようにしてはどうか。

渋沢栄一政策について

ブームで終わらせないための対策につ
いて

コミュニティーバス「くるリン」の名称を渋沢栄一にあやかった名称にして、
利他の精神をＰＲするとともに定時定路線のコース、或いはデマンドの範囲を
市外まで延長してはどうか。

花園ＩＣ拠点整備プロジェクトについて

このプロジェクトによって農地はどの程度減ったのか。農業生産額に変動は
有ったのか。

栄一翁の名称を使った事業の展開につ
いて

7 / 11



令和２年 深谷市議会 第４回定例会
通告
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市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

12 10 角田　義徳 1.

(1) シティセールスの観点から考える ア

イ

ウ

(2) 渋沢栄一翁の顕彰と絡めて ア

2.

(1) ア

(2) 東芝跡地の有効利用について ア

在宅勤務者の多様化により、企業の事務所は都心でなくても良いのではという
機運が高まっている。企業にとっては家賃負担の大幅な軽減、本市にとっては
住宅需要や消費の増大、空き家対策にも貢献可能だと思うのだが、企業誘致し
てはどうか。

既報の通り、2021年９月末をもって幡羅町にある㈱東芝 深谷事業所が閉鎖され
ることとなった。約29万㎡の広大な土地をどのように有効利用するのが良い
か。市の考えを伺う。

次回作以降に物件等を追加要請できるとしたらどうするか。また、他のゲーム
ソフトとの連携はどうか。

今作では「深谷」の物件を全て買うと渋沢栄一翁が仲間になり、その偉業の一
端が紹介される。市としてより強く関り、発信する考えはないか。

桃太郎電鉄シリーズの最新作が販売絶好調である。物件駅には14年前の作品か
ら「深谷」が登場し各種イベントも発生するのだが市はどう感じているか。

街の活性化について

新型コロナウイルス発生に伴うビジネ
ス環境の変化に対処する

家庭用（携帯用）ゲームソフトとの連携に
ついて

今作品から新たに「煮ぼうとう屋」「アイス工場」が追加された。市や観光協
会等に対しゲーム制作会社から何かしらの相談はあったのか。

8 / 11



令和２年 深谷市議会 第４回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

13 3 今井　慶一郎 1.

(1) ア

2.

(1) ア

3.

(1) ア

イ

ＷＩＴＨコロナにおける裾の広い社会保障
の取組みについて

保育士等のコロナ禍における慰労的支
援について

「かかりつけ医制度」の促進と定着につい
て

本制度における、市民の皆様への更な
る促進について

小学校の登下校について

本市のスクールゾーンの考え方につい
て

医師の数が少ない本県の実状を踏まえ、かつ、地方創生の一環となる長健康寿
命を考える上でも「かかりつけ医制度」の促進と定着は急務である。本制度を
市民の皆様に定着させるための促進的な取り組みについて、市の見解を聞きた
い。

登校時について。スクールゾーンの時間帯を実態に沿うように変更するべきだ
と思うが、市の見解を聞きたい。

特に下校時について。本市が地域の皆様に対して募集している「見守り隊」の
活動については地域によって実態がバラバラである。児童にとっては帰宅する
までが授業と考えれば、児童の下校時の安全を確保するために、公助・共助の
取組みとして、下校時にもスクールゾーンの時間を設定するべきだと思うが、
市の見解を聞きたい。

感染防止に努めつつ、自らの感染リスクも気を付けながら職に全うし、幼児や
児童を温かく見守り預かっていただく児童福祉施設等の職員に対して、慰労金
などを支給して然るべきと考えるが、市の見解を聞きたい。
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令和２年 深谷市議会 第４回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

14 2 福島　秀樹 1.

(1) ア 新庁舎レンガコリドー・広場を使用する申し込み条件などについて伺いたい。

イ 今まで使用した団体数とその団体の地域について伺いたい。
伺いたい。ウ

エ 新庁舎レンガコリドー・広場の将来像について伺いたい。

2.

(1) ア

イ

ウ

今までの使用状況を振り返ると平日に使用されているケースが多いが、平日に
限定しているのか伺いたい。

申込期間は10月25日（日）より11月10日（火）まではがき申し込みは当日の消
印有効、希望者多数の場合は抽選とのことだが、11月25日現在で通知が届いた
人、届かない人がいる。この状況について伺いたい。

深谷市電子プレミアム付商品券（プレミアム率30％）は商工業の活性化および
市民の家計応援には大変素晴らしい事業施策である。一方、高齢者から多く頂
いたご意見では、購入したかったが申し込み方法が理解できないなどのご意見
を頂いた。商品券を販売決定するにあたり、これらについて話し合われたのか
伺いたい。

新庁舎レンガコリドー・広場について

新庁舎レンガコリドー・広場の使用と
運用について

深谷市電子プレミアム付商品券の運用
について

深谷市電子プレミアム付商品券の市民への周知はどの様に行ったのか伺いた
い。

深谷市電子プレミアム付商品券について
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15 22 永田　勝彦 1.

(1) ア

2.

(1) ア

16 8 茂木　一郎 1.

(1) 教科書の採択について ア

令和３年度使用中学校教科書について

令和３年度から使用される中学校教科書は８月の教育委員会定例会で採択され
たが、その経緯について伺いたい。

深谷市上原地区用地に対し平成22年10
月頃から数度に亘り、工業団地（20ha
・小規模）の説明会を川本公民館・藤
沢公民館にて開催した。地権者の期待
は大きかった。

埼玉県は工業団地造成可能性調査を実施していた。平成22年（10数年以前）当
時と現在の情況は一変致しました。例として、アウトレットモールの開設を始
めとして、近隣の経済環境は頗る変化致しました。工業団地誘致復活は深谷市
としての喫緊の最重要課題と位置づけられると考えます。

深谷市瀬山国道140号バイパス沿いに植樹し
た桜並木（凡そ200本強）の保全について

桜の開花時には大勢の市民の訪れ（散策）があり、加えて140号バイパス通行車
輛の乗者皆様の心を和ませるに充分です。深谷市合併前は維持管理費が拠出さ
れておりました。助成金の再開を願い度いと希求致します。

埼玉県企業局に依る140号沿い上原地区に於
ける「深谷市工業団地整備」の再開につい
て

本植樹は平成元年（1989年）国の施策
「ふるさと創生資金」を活用し、行政
が此処（瀬山神社所有）と定め植樹致
しました。
桜並木の下刈・薬剤散布・ゴミ拾い等
管理に就き瀬山住民が無償にて担って
おります。然し住民も高齢となり、活
動にも負担有
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